

# Bruck-Mürzzuschlag

## „Wenig Drama, viel Fokus“ als Erfolgsrezept

Am 1. Oktober startet das Voting für den Follow me Award – für den Bezirk geht Michael Sack aus Mürzzuschlag ins Rennen.

RH Technik ist ein Anlagenbauer, der seit 30 Jahren die Planung, Konstruktion, Fertigung und Montage für die Lebensmittelindustrie durchführt. Schwerpunkt ist die Backwarenherstellung von der Produktion über den Transport bis zum Handling von Backblechen oder Kisten. Das Unternehmen ist bekannt für seine hochwertigen Lösungen, die exakt auf die Bedürfnisse der Kunden zugeschnitten sind. Obwohl das Unternehmen in seiner Nische erfolgreich ist, war es bisher in der Öffentlichkeit relativ unbekannt. Durch die Übernahme von Michael Sack im Sommer 2023 hat sich der Betrieb jedoch innerhalb eines Jahres stark weiterentwickelt und seine Sichtbarkeit deutlich erhöht. Sacks Credo: „Ich komme aus einem Familienunternehmen, in dem der Chef seinen Stil bis in die letzte Schraube des Betriebs



Seit etwas mehr als einem Jahr ist der 34-jährige Michael Sack Geschäftsführer der RH Technik in Mürzzuschlag.



© Ebner (2)

einfließen lässt. Ich setze andere Prioritäten, aber ich glaube, dass diese Klarheit und Konsequenz auch mich zum Ziel führen wird. Meine Methode dabei lautet: Wenig Drama, viel Fokus!“

Robert Hölbfer, der Übergeber, der das Unternehmen vor 30 Jahren gegründet hat, wollte sicherstellen, dass sein Lebenswerk in fähige Hände übergeht, die sowohl die Technik verste-

hen als auch die Werte des Unternehmens weitertragen: „Michael Sack war die perfekte Wahl, und die Übergabe verlief schneller und reibungsloser als ursprünglich erwartet. Er ist bereit, die Kernprodukte unseres Unternehmens in die Zukunft zu führen. Und das wird den Fortbestand sichern!“, beschreibt er.

Für Sack passen die Eckdaten des Unternehmens jedenfalls perfekt: „Ein mittelständisches

Unternehmen mit zehn bis 20 Mitarbeitern und einem Umsatz von ein bis zwei Millionen Euro. Der Übergeber wollte sein Unternehmen nicht an jemanden verkaufen, der nur Spekulationen im Kopf hat, sondern an jemanden, der das technische Verständnis mitbringt. Diese Herausforderung hat mich gereizt – ich wollte etwas ausbauen, das langfristig erfolgreich ist.“

Unterstützen kann man Michael Sack von 1. bis 31. Oktober 2024 unter <https://followme.nachfolgen.at/voting>

ALPE



WK-Regionalstellenleiterin Martina Romen Kierner (r.) gratulierte dem Ehepaar Maurizio und Cornelia Izzo zum Zehn-Jahres-Jubiläum in Bruck.

## Brucker Innenstadtlokal feiert runden Geburtstag

Es gibt Pizzerias und Restaurants, die hängen sich aus Imagegründen ein italienisches Mäntelchen um und machen auf südländisches Flair. Dann gibt es jene, die das einfach nicht notwendig haben, weil ihre Produkte tatsächlich durch die Bank aus Italien kommen. Das Lokal „Da Maurizio“ gehört zu dieser Sorte und mit Namensgeber Maurizio Izzo aus Kampanien ist das Italien-Flair rundum stimmig.

Ursprünglich ist er mit seiner Frau Cornelia mit ausgewählten Produkten auf Märkte in der Region gefahren. „Die Nachfrage wurde immer größer“, erklärt sie. Letztlich habe man sich als italienisches Spezialitätengeschäft mit Käse-, Schinken- und Wurstwaren, Antipasti, italienischer Pasta sowie einer großen Auswahl an italienischen Weinen, Grappas und Likören sesshaft gemacht.